



PSIM JOGJA

Tak Meremehkan Lawan, Semua Pemain Diwaspadai

JOGIA - Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengaku saat ini anak-anak asuhnya sudah sangat siap untuk bertanding melawan Perserang. Kini penggawa Laskar Mataram sedang dalam kondisi prima. "Semua pemain dalam kondisi prima dan siap bermain di laga besok Minggu," ucapnya kemarin (17/11).

Walaupun Laskar Singandaru sekarang sedang di posisi nomor dua dari bawah, pelatih asal Solo itu tetap meminta anak asuhnya jangan sampai meremehkan lawan. "Pemain Perserang semua kami waspadai. Yang terpenting anak-anak jangan sampai meremehkan lawan," tegasnya.

Namun demikian saat ini masih ada beberapa pemainnya yang mengalami cedera. Seperti Ioko Supriyanto, Fikri Maarif, Sendri Johansyah, dan Wahyu Tri Nugroho. Kemungkinan besar di laga kontra Perserang, dua kiper anyar Pancar Nur dan Komang akan kembali mengisi line di bawah mistar gawang.

Di sisi lain, panitia pelaksana (panpel) pertandingan PSIM Jogja menyiapkan 10 ribu lembar tiket di laga kontra Perserang Serang di pekan ke-9 dalam putaran kedua lanjutan Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024.

Ketua Panpel PSIM Jogja Wendy Umar mengatakan jumlah tiket yang disiapkan oleh panitia itu sama seperti alokasi saat laga kandang Laskar Mataram sebelumnya. Yaitu saat menjamu Persikab Kabupaten Bandung pada putaran pertama lalu. "Bismillah kami masih siapkan 10 ribu lembar tiket pada laga PSIM melawan Perserang besok," ujarnya.

Wandy menegaskan 10 ribu tiket yang disiapkan oleh Panpel itu hanya berlaku untuk supporter tim tuan rumah saja. Sebab tiket itu tidak ada kouta untuk pendukung tim tamu. "Aturannya masih sama, supporter tim tamu dilarang datang dan tak ada kuota tiket di laga ini," jelasnya.

Penjualan tiket PSIM vs Perserang telah dibuka dari Kamis sampai Jumat (16-17/11). Para calon penonton bisa membeli tiket melalui dua wadah supporter Laskar Mataram, Brajamusti atau The Maident.

Sementara untuk harga tiket, panpel menjualnya mulai Rp 35 ribu untuk tiket tribun selatan, kemudian tribun timur Rp 45 ribu, dan Rp 100 ribu untuk VIP selatan utara. (ayu/laz/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005